

Wärme, die den Menschen und der Geldbörse gut tut!



Die beiden Energie-Ingenieure Dr. Ludwig Ems (links) und Dipl. Ing. Werner Erhart freuen sich über das AUSTROheat-Paneel bereits ab 199,- Euro.



Der Heizgenerator: reißfest, leicht und flexibel. Die Energie-Ingenieure zeigen eine lustige, jedoch nicht nachzunehmende Anwendung.

Welche Heizung für die nasskalten Tage im Herbst und Winter ist die Beste für meine Bedürfnisse? Diese Frage beschäftigt Viele, sind doch etliche Vorgaben zu berücksichtigen. Ganz oben steht dabei der Wunsch nach Wärme mit Wohlgefühl zu einem leistbaren Preis und günstigen Betriebskosten.

Heizungen auf Basis vom Infrarot-Strahlungen erfüllen diese Hauptkriterien und haben sich in den letzten 10 Jahren immer mehr durchgesetzt. Die gleichen Wärmestrahlungen wie die Sonne werden dafür genutzt. Diese erzeugen das Wohlgefühl. Die Luftzirkulation herkömmlicher Wasserheizungen mit der Staubentwicklung z.B. oben am Kasten gibt es nicht. Auch werden die Ecken in den Räumen besser beheizt und Kältepunkte an den Mauern reduziert (gegen Schimmelbildung).

Mit den Produkten aus unserer AUSTROheat-Serie nutzen unsere Kunden all diese Vorteile und zusätzlich die günstigen Preise. So z.B. sind AUSTROheat-Paneele bereits um 199,- (400 Watt/inkl. MWSt.) erhältlich. Die Paneele zeichnen sich durch ein besonders geringes Gewicht und leichte Montage aus. Dies ist dann ein toller Vorteil, wenn z.B. Räume neu eingerichtet werden und die Heizung verlegt wird.

Die Heiz-Paneele haben im Inneren den Heizgenerator auf Basis einer hitzebeständigen Folie (extrem geringes Gewicht), konzipiert für harte Umweltbedingungen. Damit kann der Heizgenerator als Folie ebenso in Boden, Wand und Decke direkt ohne Trägerplatten eingebaut werden. Gegenüber einer Warmwasser-Heizung entsteht damit der wesentliche Vorteil, dass es keine Rohrbrüche und Wasseraustritte sowie auch keine massiven Sanierungsmaßnahmen gibt. Die Folie im Heizgenerator ist darüber hinaus vollständig abgesichert gegen

Beschädigungen und Durchbohren, wobei der Heiz-Generator seine Funktion weiter behält.

Das neueste Produkt ist die AUSTROheat Photovoltaik-Heizung. Diese besteht aus den Komponenten Photovoltaik, Heizgenerator und der intelligenten AUSTROheat-Steuerung. Mit dieser AUSTROheat Photovoltaik-Heizung werden vor allem für Niedrigenergie-Häuser die Betriebskosten enorm reduziert. Vergleiche dieser neuen Heizung z.B. mit Wärmepumpen-Heizungen zeigen die Vorteile bei den Kosten deutlich auf. Neben diesen Einsparungen nutzen die Bewohner in ihrem Eigenheim das Wohlgefühl der Infrarotstrahlen.

Lernen Sie das Wohlgefühl kennen: Paneele bereits ab 199,- Euro (400 Watt – 199,-, 600 Watt – 259,-, 800 Watt – 299,-)

Anfragen bitte direkt an:

GREEN TECH Solutions GmbH

Fürstenfeld - Wien

Tel: 03382 / 54 32 12 56

E-Mail: office@greentechsolutions.at

www.greentechsolutions.at

Expect
More
Success

**GREEN
TECH**